

Bayerischer Landtag

18. Wahlperiode

21.11.2019 Drucksache 18/4898

Antrag

der Abgeordneten Annette Karl, Florian von Brunn, Margit Wild, Natascha Kohnen, Ruth Müller, Markus Rinderspacher, Florian Ritter, Inge Aures SPD

Ergebnisse des Energiedialogs in Bayern ernst nehmen V – Forschung zur Geothermie weiter voranbringen

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, sich entsprechend der Ergebnisse des Energiedialogs Bayern für den weiteren Ausbau der bereits vorhandenen Hochschulverbundforschung mit der Geothermie-Allianz Bayern einzusetzen und wenn nötig, die für den weiteren Ausbau notwendigen finanziellen Mittel zur Verfügung zu stellen.

Begründung:

Geothermie kann entscheidend zur CO₂-Reduktion beitragen. Daher ist dem Staatsminister für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie Hubert Aiwanger nur zuzustimmen, dass "die Geothermie raus aus dem Dornröschenschlaf" muss. Ein wichtiges Kriterium ist, die bisher schon erfolgreiche Verbundforschung auch weiterhin mit allen Kräften zu unterstützen und deutlich auszuweiten, um Geothermie zu einem wichtigen Bestandteil der bayerischen Energiewende zu machen.